

Inflación se modera en mayo, y sube 0,2%

El IPC de mayo registró una variación mensual de 0,2%, informó hoy en la mañana el INE. Con esto, la variación en 12 meses de la inflación se redujo de 4,5% a 4,4%. "Entre las divisiones con aumentos en sus precios destacaron los alimentos y bebidas no alcohólicas (+0,3%) y el equipamiento y mantención del hogar (+1%)", explicó el INE. Tras esta cifra, levemente bajo algunas de sus proyecciones, los economistas y centros de estudio de bancos de inversión chilenos proyectan que la inflación continúe moderándose en lo que queda del año. "Esperamos una variación entre -0,1% y -0,2% para el mes de junio, impulsada principalmente por los efectos del Cyber-



day", comentó el economista jefe de Itaú, Andrés Pérez.

"La inflación medida en términos interanuales debería ceder con mayor rapidez a la proyectada durante el resto del año, favorecida por la menor inflación acumulada a la fecha, la evolución de los precios internacionales del petróleo, la dinámica del tipo de cambio (apreciación de 6,9% acumulada en el año) y la aparente ausencia de efectos de segunda vuelta por el alza de precios de la electricidad", agregó el economista. "Las cifras confirman una trayectoria inflacionaria más favorable que la anticipada por el Banco Central en su último IPoM. Así, mantenemos nuestra visión de que la inflación cerrará el año bajo 4%", señala un informe del Banco Santander.